

SPEED COLLOQUE DES CYCLES SUPÉRIEURS EN CRIMINOLOGIE

Quand : 31 janvier 2019 de 11h45 à 13h00

Où : Pavillon Lionel-Groulx (C-2059)
Université de Montréal

L'École de criminologie de l'Université de Montréal, en partenariat avec le Centre international de criminologie comparée (CICC), invite ses étudiant.e.s des cycles supérieurs à vivre une **expérience de communication scientifique** le 31 janvier prochain.

La formule du speed colloque se veut simple, conviviale et sans thématique particulière : **chaque étudiant.e présente une communication de cinq minutes sur un projet de recherche de son choix**. Les communications seront suivies d'une courte période d'échanges.

Un comité d'évaluation formé de professeurs remettra **un prix de 200\$** à l'étudiant.e qui aura fait la meilleure présentation.

Soyez des nôtres pour encourager les étudiant.e.s qui présenteront leur recherche le 31 janvier et découvrez les nouveaux projets en criminologie.

Pour plus de renseignements, vous pouvez contacter genevieve.riou@umontreal.ca